

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa Alboradas , el martes día 7 de Agosto de 2012.

Es responsable :: txeska. No creo haberme posicionado nunca en contra de las terrazas, sino de la forma en que se están instalando, pero a algunos les cuesta entender. El debate no es terrazas sí, terrazas no; el debate es ¿por qué a mí me denuncian si ato mi bici en una farola o pego un cartel y al hostelero le permiten atar sus sillas a un árbol? ¿Por qué el Ayuntamiento no hace cumplir su norma (ordenanza) sobre veladores y sí lo hace con las normas de tráfico u otras? ¿Por qué se elimina un vial afectando al transporte público para colocar veladores? Éste es el debate. El debate tampoco es si soy vecino de San Juan, ni si Ud. es pariente de hostelero; el debate es por qué y cómo se conceden licencias que no cumplen la norma. Este es el debate Sr. F.J.F.E. ¿me entiende ahora? Las normas no son sólo para algunos, ni sólo para un rato, son para todos y todo el tiempo. Ésta es la queja. Ud. confía en que políticos y empleados municipales lo hacen siempre bien, se deja conducir, pero no se ha leído la ordenanza, está a gustito en su velador. Yo no concibo dejar en manos de otro lo que me concierne, quisiera que me dieran más explicaciones de cómo y por qué se deciden los asuntos municipales. Entre los funcionarios y los políticos, como entre cualquier grupo, los hay buenos y menos buenos ¿me explico?

Las normas son necesarias para regular la vida en sociedad por eso reclamo que las cumplan, fundamentalmente, quien tiene la obligación de hacerlas cumplir.

Este asunto no es un debate absurdo, es trascendente comprobar que vivimos bajo el paraguas de la ley, y no estaría mal que alguien se dé por enterado y justifique lo que hace, si es que existe justificación. Quiero igualdad de trato para todos, orden y claridad en las decisiones. Clamar ante un hecho insólito (anormal) no es cuestión de gustos, es responsabilidad ciudadana.